



Ecole des Sources

Ecole publique des Sources
Route d'Ancy
69210 Savigny
tel : 04 74 01 13 51
Mél : elementaire.savigny@laposte.net
<http://ecole.savigny69.free.fr>

Compte-rendu du conseil d'école du 26 juin 2007.

Séance ouverte à 20 h 30.

Présents :	-Pour les parents :	Mes Lopez, Techens, Cottancin, Laurent, Chenard-Feugereux (Titulaires).
	-Pour les enseignants :	Mes Guyot, Perrussel-Morin ; M. Bellynck, Amblard, Lagrange (Directeur).
	-Municipalité :	M. Malet.
Excusés :	-Dden :	Me Roger.
	-Enseignants :	Me Lonné.
	-Municipalité :	M. Martinon.

Ordre du jour :

- 1- Bilan année scolaire 2006/2007.**
- 2- Préparation année scolaire 2007/2008.**
- 3- Bilan coopérative scolaire.**
- 4- Questions des parents et de la mairie.**

Pour information

Pour information

Pour consultation et accord

Pour information

Préambule :

- Me Guyot assure la prise de notes au cours de cette réunion.
- Les personnes présentes **approuvent à l'unanimité le compte-rendu du conseil d'école en date du 13 mars 2007.**
- Un courrier anonyme destiné au Conseil d'école a été posé dans la boîte aux lettres des représentants des parents. En accord avec les représentants des parents, ce courrier ne sera pas traité car si l'anonymat lors du conseil peut paraître juste lorsque les représentants soumettent une question d'un ou plusieurs parents qu'ils connaissent, il s'apparente à de la délation dans le cas de lettres anonymes qui plus est dactylographiées.

1/2-Bilan année scolaire 2005/2006 et préparation 2007/2008 :

a) Fonctionnement pédagogique :

ENSEIGNANTS

Me Perrussel a repris son poste en cm1 au mois d'avril.

Me Lonné part et le quart de décharge de M. Lagrange sera assuré l'année prochaine par un PE2 (élève professeur des écoles en 2^{ème} année de formation). Le jour et les modalités ne sont pas encore connus. M. Lagrange attend que l'IUFM lui précise ces différentes choses.

L'équipe enseignante est inchangée pour la rentrée 2007. M. Bellynck a demandé un mi-temps annualisé l'année prochaine et sera donc remplacé de la rentrée au mois de février ; il réintégrera son poste début février.

ELEVES

Cette année, 23 enfants partent au collège, 2 quittent l'école en cours de scolarité et 10 sont maintenus dans leur niveau : 5 en cycle 2 et 5 en cycle 3. Tous les maintiens ont fait l'objet de plusieurs rencontres avec les parents et ont été décidés en accord avec ceux-ci. L'équipe enseignante, consciente du nombre de maintiens cette année, prendra les mesures nécessaires l'année prochaine pour intégrer cette notion dans le futur projet d'école et dans son travail d'équipe au quotidien.

Actuellement, M. Lagrange a procédé à 33 inscriptions pour la rentrée 2007 : 29 CP, 1 CE1, 2 CM1 et 1 CM2. Les enfants seront répartis de la façon suivante :

- CP (Me Perrussel) : 24 élèves
- CP/CE1 (Me Guyot) : 22 élèves (7 CP + 15 CE1)
- CE1/CE2 (M. Lagrange) : 21 élèves (10 CE1 + 11 CE2)
- CE2/CM1 (M. Amblard) : 24 élèves (8 CE2 + 16 CM1)
- CM1/CM2 (M. Bellynck) : 26 élèves (6 CM1 + 20 CM2)

Soit 117 élèves au total.

Les répartitions ont été mûrement réfléchies, discutées en collaboration avec l'école maternelle. Les critères retenus ont été l'autonomie, la maturité, les fratries. Elles ne seront modifiées qu'en cas d'inscriptions ou radiations nouvelles.

M. Lagrange propose d'afficher les listes au tableau extérieur à la suite de ce conseil.

RENTREE

Les vacances d'été débuteront mercredi 4 juillet à 11 h 30 après la classe.

La rentrée des élèves aura lieu le Lundi 27 août 2007 à 8 h 20.

La rentrée des enseignants se fera le Vendredi 24 août.

La réunion de rentrée réunissant tous les parents sera organisée le Mardi 28 août à 20 h 30 au petit Théâtre. Il est nécessaire que tous les parents y participent car aucune information administrative ne sera donnée lors des réunions de classe. Les associations partenaires de l'école, APE, Bibliothèque, Garderie, seront invités à se présenter lors de cette réunion.

Une réunion spéciale pour les nouveaux parents de l'école élémentaire est organisée le lundi 2 juillet 2007 à 20 h 30 dans la BCD de l'école.

PROJETS

Le projet d'école est dans sa troisième année de réalisation et se poursuit normalement.

Il est prévu d'en faire le bilan l'année prochaine.

Le nouveau projet d'école sera mis en place aussi l'année prochaine.

ANGLAIS

Cette année, M. Amblard a assuré l'enseignement de l'anglais dans sa classe.

Me Venet est intervenue dans les classes de CM1 et CM2 trois quarts d'heure par semaine. L'équipe enseignante a été très satisfaite de son contact avec les enfants et du professionnalisme de ses interventions.

L'année prochaine, M. Amblard s'est engagé à enseigner l'anglais dans sa classe. N'ayant pas d'autres enseignants habilités en anglais et pas de volontaires pour suivre une formation, les enseignants demanderont l'octroi par l'Inspection Académique d'un intervenant, en l'occurrence Me Venet qui est d'accord pour revenir dans notre école. Cependant, cela risque de nouveau de poser des problèmes puisque déjà l'IA a informé les écoles que les recrutements d'intervenants extérieurs seraient encore réduits à la rentrée.

PISCINE

Cette année encore, les cp sont allés à la piscine toute l'année et les ce1 de septembre à février.

L'année prochaine, trois classes sont susceptibles d'aller à la piscine. L'équipe enseignante a proposé que les CP et les CE1 soient regroupés afin d'aller ensemble à la piscine accompagnés par Mes Perrussel et Guyot, permettant ainsi à M. Lagrange d'être disponible pour un échange de service en cycle 3. Cette organisation est pour l'instant refusée par l'Inspection pour des raisons pédagogiques et de nombre d'élèves. Les parents ne comprennent pas et font remarquer que l'année dernière les Grandes sections, au nombre de 32, étaient répartis dans deux classes différentes et sont quand même allés à la piscine ! M. Lagrange reprendra contact avec l'Inspection et essaiera de trouver une solution : les parents seront tenus au courant.

USEP

Les enfants de l'école ont participé à trois rencontres sportives dans le cadre de l'Usep cantonal : **le cross, la rencontre inter-saison (lutte pour les cp, balle ovale pour les ce1, ce2, cm2 et Ultimate pour les cm1) et la rencontre d'athlétisme ce jour.** L'équipe enseignante remercie tout particulièrement M. Françon pour avoir accompagné au pied levé aujourd'hui.

Le surcoût de cotisation demandé aux parents en début d'année a été versé à l'Usep cantonal et permettra de financer le transport de la rencontre athlétisme en 2008. La question se posera de toute façon chaque année. M. Lagrange informe le conseil que l'école a refusé de participer à une autre tombola et préfère le système de cotisation. Le conseil estime que c'est la meilleure solution.

Pour l'instant, les enseignants sont en discussion pour savoir qui se réengagera dans l'Usep l'année prochaine.

b) Activités pédagogiques :

Me Laurent rapporte au conseil que des parents lui ont fait remarquer le nombre important d'activités cette année : peut-être trop ? De plus, elle demande que les parents puissent être prévenus suffisamment tôt pour les accompagnements de sortie. Certains parents ont été souvent sollicités alors que d'autres, prévenus trop tard n'ont pu accompagner. M. Lagrange s'engage à améliorer l'information et rappelle que l'agenda du site de l'école est souvent à jour et à l'avance.

En ce qui concerne le nombre d'activités, les enseignants reconnaissent qu'elles ont été nombreuses, en particulier en cette fin d'année. Mais aucune ne semble avoir été superflue.

CINEMA

La collaboration avec le cinéma Alpha de Sain-Bel a permis aux enfants d'assister à plusieurs projections de films choisis par les enseignants pour leur intérêt pédagogique.. Cette collaboration se poursuivra l'année prochaine en fonction des projets des enseignants.

SORTIES

Les CP et les CE1 sont allés visiter une ferme pédagogique à Saint-Martin-en-Haut.

Les CE2 sont allés à Lyon en train et transports en commun. Au programme : théâtre de Guignol, visite d'un dépôt des TCL et pique-nique au parc de la Tête d'or.

Les CM1 ont visité le parc Salva Terra à Haute-Rivoire.

Les CM2 sont partis une semaine à Toulouse en classe transplantée. Ils ont pu visiter le musée des ailes anciennes, la cité de l'espace, le planétarium. Ils ont aussi fabriqué des fusées à poudre et des planeurs. La participation demandée aux familles pour cette classe a été de 100 € pour un coût total de 350 €. Le conseil remercie M. Belynck et tous les parents bénévoles du CM2 pour le temps donné et le dévouement nécessaire à cette classe transplantée.

BCD

Mes Perraud et Bonnet sont intervenues tout au long de l'année scolaire pour permettre aux enfants d'emprunter régulièrement des livres. L'équipe enseignante les remercie. Me Perraud a déjà proposé ses services pour l'année prochaine. Me Bonnet part vers d'autres horizons et ne pourra plus intervenir. Les enseignants font un appel aux bonnes volontés afin de remplacer Me Bonnet : la tâche ne sera pas facile. L'équipe enseignante a beaucoup apprécié le dynamisme et la disponibilité de Me Bonnet et la remercie encore une fois.

3- Bilan Coopérative Scolaire :

Le solde actuel de la coopérative de l'école est de 807 €, contre 280 € en fin d'exercice 2006. La participation volontaire des parents s'est élevée à 176 € soit 62 € de plus que l'année dernière : merci à tous ceux qui ont participé. La photo de classe a rapporté 170 €, la vente de programmes lors du concert de la chorale environ 100 €.

Ces sommes ont permis cette année d'acheter un petit souvenir pour tous les CM2.

4- Questions diverses :

M. Malet demande à l'équipe enseignante si elle est satisfaite du ménage. Les enseignants répondent qu'il y a eu une amélioration sensible. M. Lagrange précise qu'il souhaiterait quand même que l'aspirateur soit passé plus fréquemment. Une réunion est fixée à la rentrée avec la mairie pour revoir cette question.

M. Malet fait ensuite remarquer, suite à des questionnements des parents, que le mûrier planté dans l'école est stérile et ne devrait pas produire de fruits.

Me Cottancin demande comment se passeront les classes transplantées avec des classes à double niveau. Les enseignants répondent qu'ils n'ont pas vraiment réfléchi à cette question étant donné que l'année prochaine aucune classe ne part. Ce problème sera donc traité en temps voulu.

Le conseil d'école remercie Me Lopez pour qui c'est la dernière participation à un conseil à l'école des Sources, son enfant entrant en 6^{ème}. Il regrettera son investissement et son dévouement.

La séance est levée à 22 h 30.

Le secrétaire de séance :

Le président :